



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolresta Cirebon Hadiri Apel Siaga Pengawasan Masa Tenang Pada Pilkada Serentak 2024

**Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID**

Nov 25, 2024 - 06:49



**CIREBON** - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni ,S.I.K., S.H, M.H, menghadiri Apel Siaga pengawasan masa tenang Pilkada Serentak 2024 di Stadion Ranggajati, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, Minggu (24/11/2024).

Kegiatan Apel Siaga Pengawasan Masa Tenang Pilkada Serentak 2024 di hadiri oleh PJ. Bupati Cirebon, Unsur Forkopimda Kabupaten Cirebon, Ketua Bawaslu Kabupaten Cirebon, Ketua KPU Kabupaten Cirebon, para panitia pengawas kecamatan (panwascam) se-Kabupaten Cirebon, hingga PTPS se- Kabupaten Cirebon dan Para Tamu Undangan lainnya.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni ,S.I.K., S.H, M.H, menyampaikan bahwa kegiatan apel siaga ini merupakan bentuk kesiapan dari instansi terkait dan sekaligus untuk mengajak seluruh elemen masyarakat guna ikut mengawasi selama tahapan masa tenang sampai dengan pemungutan suara dan penghitungan surat suara dalam Pilkada Serentak 2024.

"Apel Siaga Pengawasan Masa Tenang, Pemungutan dan Penghitungan Suara pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang digelar oleh Bawaslu Kabupaten Cirebon adalah sebagai bentuk kesiapan dan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mengawasi setiap tahapan yang saat ini sedang berlangsung". Ujarnya.

Ia berharap, jajaran penyelenggara, pengawas pemilu, ASN, Kuwu, di semua tingkatan untuk selalu menjaga netralitasnya, tidak berpihak kepada salah satu pasangan calon dan selalu mengedepankan Integritasnya.

"Kami juga mengimbau agar Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Cirebon, para simpatisan dan seluruh masyarakat tidak ada yang melakukan money politic dan serangan fajar. Jajaran pengawas pemilu di semua tingkatan untuk mengantisipasi seluruh potensi kecurangan maupun pelanggaran yang akan terjadi pada masa tenang, masa pemungutan suara maupun perhitungan surat suara mendatang," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H, M.H.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni ,S.I.K., S.H, M.H, juga menambahkan bahwa kegiatan ini juga adalah sebagai bentuk komitmen stakeholder terkait untuk menjaga Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai.

"Kegiatan Apel Siaga Pengawasan tersebut digelorkan kepada stakeholder dan segenap masyarakat untuk berpartisipasi dalam pengawasan setiap tahapan Pilkada serentak 2024, sehingga bisa berlangsung secara aman, damai, sejuk dan kondusif," Ungkapnya.

Selain itu, ia mengimbau semua pihak, termasuk masyarakat, untuk aktif berperan dalam menjaga suasana yang kondusif, dan bersama-sama memastikan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Cirebon dapat berjalan aman dan lancar.

"Kami mengajak masyarakat untuk tetap tenang dan waspada terhadap isu-isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan, dan jajaran Polresta Cirebon beserta unsur terkait lainnya siap mengamankan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Cirebon," katanya.